

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

1. Modernitas itu sesuatu yang berkembang maju yang telah banyak terlepas dari tradisi-tradisi pada masa dahulu. Dapat kita ketahui bahwa zaman sekarang semakin berkembang dan semakin canggih pula teknologinya. Namun tidak semua orang bisa menerima perkembangan zaman tersebut. Orang tua yang dulu yang belum dapat mengenal canggihnya alat teknologi zaman sekarang sulit untuk mengikuti perkembangannya. Pemuda penerus lah yang lebih cepat memahami perkembangan tersebut. Namun tidak pula jauh dari kata menyimpang dengan adanya perkembangan saat ini. Memiliki dampak yang negatif dan dampak yang positif dari adanya modernitas Seperti pertanian pada masyarakat di Desa, sudah menggunakan mesin dan alat-alat yang modern. Adanya perubahan zaman yang membuat manusia memiliki perubahan sikap hidup, keilmuan, pengetahuan dan kreativitas dalam pendidikannya. Dapat memanfaatkan alat teknologi melalui internet, apa yang dicari bisa langsung langsung keluar. Dapat belajar agama, melihat dan mendengar ceramah, berkomunikasi dan bersilaturahmi lebih dekat lagi dengan kerabat yang jauh. Namun juga modernitas dapat memiliki dampak yang buruk kepada masyarakat di desa.
2. Masyarakat desa Rawang memiliki moralitas yang masih baik untuk aqidah masyarakatnya, anak-anak di desa masih mengikuti aturan orang tua yang di ajarkan sejak dini. Namun tidak semua berdampak positif, masyarakat Rawang juga telah terjerumus ke dalam hal-hal yang negatif seperti mabuk-mabukan, perjudian, dan pemakai narkoba. Masyarakat yang telah terjerumus ke dalamnya tidak sepenuhnya kesalahan orang tua, karena pergaulan dalam lingkungannya dan pola pemikiran yang tidak

berkembang serta kurangnya ilmu pengetahuan. Dampak modernitas terhadap aqidah juga melalui *game online* dan media sosial membuat masyarakat lalai kepada kewajibannya, seperti shalat lima waktu. Sudah terdengar adzan berkumandang orang-orang sibuk dengan media sosial dan *game online* sehingga tidak merasa terpanggil dirinya untuk segera ke masjid. Dengan adanya media sosial masyarakat telah banyak tidak mematuhi peraturan ajaran Al-Quran seperti memasang gambar tidak mengenakan jilban lalu bersolek kemudian memasukannya ke media sosial yang beribu-ribu mata melihatnya.

## **B. Kritik dan Saran**

Adapun beberapa saran yang penulis dapat sampaikan yaitu:

1. Kepada masyarakat untuk selalu mengajarkan aqidah pada anak sejak dini. Untuk meningkatkan moralitas pada setiap individu
2. Kepada masyarakat untuk lebih meningkatkan kegiatan keagamaan untuk anak-anak dan remaja di desa
3. Kepada Peneliti yang akan Datang Bagi peneliti yang akan datang hendaknya bisa meneliti lebih mendalam dan lebih sempurna lagi tentang dampak modernitas terhadap masyarakat desa

Dalam Penelitian yakni meningkatkan ilmu pengetahuan tentang keagamaan sangat penting dilaksanakan untuk mengantisipasi terjadinya dampak negatif dari adanya modernitas yang dapat merusak aqidah dan berketuhanan yang maha Esa. Penelitian ini dilakukan di desa Rawanag Pasar V, di Kecamatan Rawang Panca Arga dan Kabupaten Asahan. Diharapkan kepada pemerintah supaya bisa memberikan jalan keluar untuk permasalahan-permasalahan yang ada dan diatasi secara cermat. Diharapkan kepada masyarakat supaya bisa memperhatikan hal-hal yang negatif dilakukan setiap individu agar tidak berkelanjutan menjadi dampak yang sangat buruk dan saling merugikan.